

Postergan realización Gabinete Binacional Perú - Ecuador

Nota de Prensa 136-11

El Ministerio de Relaciones Exteriores informa que los señores Presidentes del Perú y Ecuador, Ollanta Humala y Rafael Correa, respectivamente, han acordado postergar la realización de la reunión del Gabinete Binacional previsto para el 17 de noviembre en la ciudad de Jaén, el que será celebrado en fecha a determinar durante el primer trimestre del año 2012.

Habida cuenta del encuentro que ambos Mandatarios sostendrán en ocasión de la Cumbre de la Comunidad de América Latina y el Caribe, CELAC, a realizarse a inicios de diciembre en Caracas, ambos gobiernos han estimado conveniente aprovechar dicha cita para definir con mayor detenimiento las prioridades de integración fronteriza y las nuevas iniciativas de cooperación sectorial a ser acordadas en el Gabinete Binacional.

Lima, 14 de noviembre de 2011
Actividades del Sector Relaciones Exteriores(14/11/2011)